

# Cosima Ingenschay: Deutsche Bahn muss Neueinstellungen verstetigen

Die Deutsche Bahn wird in diesem Jahr rund 20.000 neue Beschäftigte einstellen. Darunter werden rund 5000 Nachwuchskräfte sein. Zu der Einstellungsoffensive hatte sich die DB im Mai 2020 im „Bündnis für unsere Bahn“ verpflichtet.



Zur Zwischenbilanz der Neueinstellungen erklärt EVG-Vorstandsmitglied Cosima Ingenschay:

Wir begrüßen die Einstellungszahlen für 2020. Die EVG hat die Deutsche Bahn im „Bündnis für unsere Bahn“ zu diesen Einstellungen verpflichtet und wir fordern den Konzern auf, im gleichen Tempo und in gleicher Intensität auch in den kommenden Monaten um Nachwuchskräfte und um Fachkräfte zu werben.

Die Einstellungsoffensive muss fortgesetzt werden, insbesondere um eisenbahnspezifisches Fachwissen und Know-How zu erhalten und weiterzuentwickeln. Die Mobilitätswende macht sich nicht von allein.

Sie braucht Menschen – mit guter Ausbildung, mit Ideen, Wissen, Engagement. Der aktuelle Tarifabschluss der EVG hat die Voraussetzungen geschaffen, jetzt ist der Arbeitgeber am Zug.

Gemeinsam mit den Mitbestimmungsgremien werden wir sehr genau darauf achten, dass die Verpflichtungen aus dem Bündnis eingehalten werden.